

デイサービスのご様子紹介

優翔館通信

第72号

R1年11月11日
作成

編集責任者
宮越 かわり

作成者
樋口 一成



写真左から、ハロウィーンの日には園児との交流会、紅葉を見つけにお花見ドライブ(篠路 龍雲寺)、たまには贅沢外食イベント(和食レストランとんでん)です。寒くなり外出する機会も少なくなってきましたが、楽しみがあれば頑張れる。あの人がいるから頑張れる。そんな思いを持っていただけるように、職員一同日々の業務に邁進しております。

10月は避難訓練、パワースーツの試用など、入居者様により安全にお住まいいただけるような取り組みを図っております。

編集後記

日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。

11月に入り、初雪も観測され冬が本格的になってきております。また今年インフルエンザの流行が早く、サ高住においても加湿と消毒を始めております。ご来館のご家族様におかれましても、玄関での手指消毒とマスク着用にご協力いただけますと幸いです。

今後職員一同、サービスの質の向上を目指し、皆様が快適で健康やかに生活できるよう努めてまいります。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

優翔館職員一同

